



Abschied von der Astrid-Lindgren-Schule

An den allermeisten Tagen sind sie richtig gern in ihre Schule gegangen – jetzt ist es zu Ende mit dieser guten Gewohnheit: 21 Schülerinnen und Schüler der Astrid-Lindgren-Schule haben nach diesem Schuljahr die Schule verlassen und starten in ihr Berufsleben. Die Wege sind genauso vielfältig wie die Persönlichkeiten: Manch ein Weg

geht in die Tagesförderstätte oder den Berufsbildungsbereich der Lebenshilfe, für andere stellen sich die Weichen nach einer Zeit der Diagnostik. Andere werden in einem Integrationsbetrieb oder in einem betreuten Beschäftigungsverhältnis arbeiten oder auch ein Berufsvorbereitungsjahr absolvieren.